

Vincent's neue Berufung

oder was für Probleme die FFVII-Stars haben...

Von Veela

Kapitel 7: Schwul?!

Vinnys Therapierzimmer is back! nach monaten rausgekramt udn einem neuen kapitel...achja, Humor fällt mir immer so schwer. Aber nun: Bühne frei für die Darsteller!

Schwul?!

Ein weiterer, anstrengender Tag im Hause Valentine/Kirasagi begann. Allerdings war Fräulein Kirasagi alleine zu Haus, da ihr wohl geliebter Chef noch immer nicht den Schock über Zacks Aussage überlebt hat. Aber wer würde auch so eine Nachricht erfreuen? Wahrscheinlich nur Yuffie. Diese war damit gerade beschäftigt, das Haus sauber...äh...unordentlich zu halten. Und in Vincent Büro lief wieder die Kasette weiter, doch keiner bemerkte es, weder Yuffie, die laut pfeifend durchs Haus lief, noch die zwei Gäste, die es sich in Vincent's Büro bequem gemacht haben.

(leises Trommeln von Fingern ist auf dem Tisch zu hören)

(Türknavartschen)

Tifa: Du?!

Reno: Yo, Babe. Ich, wer sonst.

Tifa: (wütend) Du...du....stimmt es?

Reno: Was, Sweety?

Tifa: Dass...Cloud...und...(ein seufzen ist zu vernehmen, von weit hinten erklingt ein Pfeifgeräusch)

Reno: Vincent? Natürlich, yo. Glaubst du etwa, dass diese Augen lügen können?

Tifa: Ja.

Reno: Ach, Baby, du bist so....ehrlich!

(Ein Schnaufen ist zu vernehmen)

(Stille)

Reno: Willst auch eins?

(ein *Plopp* ist zu hören)

Tifa: Ich trinke kein Bier.

Reno: (schlürfend) Wie sieht's mit Hartstoff aus, Babe?

Tifa: Schon eher...Aber was soll jetzt aus Cloud und mir werden?

Reno: (zögernd) Ich kann...dich...ja heute Nacht ablenken, Sweety. Du brauchst nur mitzukommen. Ich kenn da eine erstklassige Bar, ein wenig heruntergekommen und

von Kindern betrieben, aber der Alk ist gut. Ich glaub der Name war...schlafende Hummel... oder siegender Fimmel...auf jeden Fall so ähnlich.

Tifa: Siebter Himmel?

Reno: Ja, genau, woher weißt du das denn, Kleine?

Tifa: Ich bin die Besitzerin.

Reno: Oh.

Tifa: Ich glaub aus unserem Abend wird doch nichts.

Reno: Verklemmten Frauen kann man eh nicht helfen, Babe.

(ein Pfeifen ist zu hören. Es ist die Melodie von Fishermans Horizon. Wers nicht kennt, hat was verpasst!)

(Klick)

(Spul!)

Erneut machte sich die Kasette alleine aus, um Platz für sinnvollere Gespräche zu erhalten.

Doch sie sollte gründlich enttäuscht werden. Es wird niemals sinnvolle Gespräche geben! Muahahaha~

Ähm, ja. Nun, der Erzählerin wurde ein Wunsch angetragen und die Erzählerin, die Allmächtige, wird ihn gewähren.

Doch wer die Allmächtige kennt, weiß, dass der Wunsch falsch aufgefasst wird. Sie ist es und es muss so sein!

Im folgenden Teil lässt sich der Herr Valentine auch hören und eine ganz und gar unbekannte Person taucht auf!

Seid gespannt!

Interview von Imuran Höllentor mit Vincent Valentine. Dieses Interview ist in Midgar Boulevard, Junon News, Wuteier Courier und in der Zeitschrift ‚Gay Vimpire goes wild‘ erschienen.

Höllentor: Guten Tag, Vincent!

Vincent: Guten Tag, Mr. Höllentor. Was kann ich für Sie tun?

Höllentor: Ich bin Reporter und habe einige Fragen.

Vincent: (grummelnd) Wenn's denn sein muss...

Höllentor: Ja! Also, wie kamst du auf die Idee eine Praxis für Geisteskranke zu eröffnen?

Vincent: Ja, also, ich hab mal so aus dem Fenster geguckt und hab Cloud gesehen. Und dann kam Yuffie ins Zimmer.

Höllentor: Und?

Vincent: Da war es klar.

Höllentor: Was war klar?

(Schweigen)

Höllentor: Was war klar?

Vincent: Ja, das ich ihnen so am besten Gil abzocken konnte.

Höllentor: Bitte?

Vincent: Gil abzocken. Das was ich auch mit Ihnen tu.

Höllentor: Wem?

(Schweigen)

Höllentor: Haben sie ein gutes Verhältnis zu Miss Kirasagi?

Vincent: (entrüstet) Niemals!

Höllentor: Sie mögen sie also nicht?

Vincent: Haben Sie schon ihren Kaffee getrunken?

Höllentor: Nein.

Vincent: Dann lassen Sie es auch.

Höllentor: Nun gut, weiter im Text. Was halten sie von der Zwangsverschulung einiger bestimmter Charaktere?

Vincent: Welcher?

Höllentor: Cloud, Reno, Rude, Rufus, Tseng, Kadaj, Loz, Yazoo, Sephiroth, Hojo und Ihnen selbst natürlich.

Vincent: (sauer) Ich bin nicht schwul.

Höllentor: Natürlich nicht.

Vincent: Allerdings muss ich sagen. Keiner von den Genannten ist schwul. Um das Richtig zu stellen.

Höllentor: Wer ist dann wirklich schwul?

Vincent: (verlegen) äh...das darf ich nicht sagen.

Höllentor: Wieso nicht?

Vincent: Weil Cid dann Ärger mit Shera bekommt. Und mit Nanaki.

Höllentor: dann sind.. sind...Nanaki und Cid ein Paar?!

Vincent: (schreiend) NIEMALS! Also...das habe ich auf gar keinen Fall gesagt. Das wissen Sie nicht von mir!

Höllentor: Natürlich nicht.

Vincent: Gut...äh. dann muss ich Sie nun bitten zu gehen, mein nächster Kunde wartet schon auf mich.

Höllentor: Wer ist es?

Vincent: So etwas fällt unter die Schweigepflicht.

Höllentor: Niemals.

Vincent: Achja, ich bekomme noch 145698 Gil für dieses Interview.

(Im Hintergrund ist ein dumpfes Geräusch, dass verdächtig auch einem Aufprall klingt, zu vernehmen)